

EL CONSEJO DE ANDRÓMEDA Y LA FEDERACIÓN DE PLANETAS UNIDOS YAZHI SWARUU

Published 22 July 2021 by Revelación Cósmica Semillas Estelares, Robert

Robert: ¿Qué relación habría entre el Consejo de Andrómeda y la Federación de Planetas Unidos? ¿La misma relación que la del Consejo de Alcyone con la Federación de Planetas Unidos?

Yazhi: La misma, sí. Son consejos menores, sean más antiguos o no, que agrupan razas amigas en cooperación. Esos grupos tienen sus “Altos Consejos” que, a su vez, tienen voz en cada consejo de la Federación siempre y cuando sea de su jurisdicción o competencia.

El Consejo de Alcyone es para M-45. Es una agrupación fácil de ver físicamente por el cúmulo de estrellas. El Consejo de Andrómeda además de las diferentes facciones Andromedanas, también incluye razas como la Siriana o la Arcturiana en sus 3 modalidades, que a su vez también tendrán sus propios consejos.